

SOMMERFEST 29. Juni 2014

Bei unserem Sommerfest konnten wir viele Mitglieder, Freunde und Abordnungen der Siedlervereine unserer Nachbargemeinden begrüßen.

Trotz immer wieder zwischenzeitlichen Regengüssen, war bei den Besuchern gute Laune angesagt.



Dankeschön auch für alle Kuchen- und Tortenspenden, welche nicht nur gut aussahen, sondern vor allem vorzüglich geschmeckt haben.

Ein großer Dank ergeht an alle fleißigen, ehrenamtlichen Mitarbeitern, welche vor allem bereits bei der Organisation, Aufbau und im Hintergrund für das Gelingen unseres Sommerfestes beigetragen haben.

